

Meknès

## Artisanat : Troisième salon national du bois

La capitale ismaélienne abrite, du 26 octobre au 4 novembre, le Salon national du bois qui aborde, cette année, sa troisième édition. Quelque 160 exposants marocains et étrangers sont attendus à ce rendez-vous, ainsi que plus de 110.000 visiteurs sur lesquels tablent les organisateurs.

« **L'**art du bois, authenticité, créativité et patrimoine » est le thème de la troisième édition du Salon national du bois qui se tiendra, du 26 octobre au 4 novembre, à Meknès.

Organisé par la Chambre d'artisanat de la région de Fès-Meknès, en partenariat avec le ministère du Tourisme, du transport aérien, de l'artisanat et de l'économie sociale, le Conseil provincial et la commune de Meknès et le Conseil régional de Fès-Meknès, ce troisième salon qui couvrira une superficie de 6.600 m<sup>2</sup> se caractérisera, notamment, par la participation de quelque 160 exposants marocains et étrangers. Les participants représentent une pléiade d'artisans menuisiers, de petites et moyennes entreprises artisanales spécialisées dans le travail du bois, de coopératives professionnelles et d'acteurs spécialisés dans la vente de matériel technique de menuiserie et d'ébénisterie.

Selon le président de la Chambre d'artisanat de la région de Fès-Meknès, Abdelmalek Al Boutheyne, « le choix de la ville de Meknès pour l'organisation de ce Salon du bois a été dicté par l'existence, à proximité, de forêts de cèdres du Moyen Atlas et par le profond savoir-faire des artisans en matière de travail artistique et utilitaire du bois ».



L'un des objectifs du Salon est de développer et de moderniser le secteur artisanal du bois, dont le brillant héritage transparaît dans les palais, les riads et les anciennes demeures et résidences cossues.

De même, le succès des deux premières éditions du Salon national du bois a encouragé les organisateurs à lui conférer un caractère international, afin de favoriser les rencontres avec les experts et designers de différentes branches de bois au niveau national et international, de booster les investissements étrangers et de stimuler les initiatives privées.

Abdelmalek Al Boutheyne a précisé, lors d'une conférence de presse tenue au siège de la Chambre d'artisanat, que les ventes enregistrées durant la précédente édition du Salon avaient dépassé, selon les exposants, le montant de 11 millions de DH, en plus des marchés conclus avec des opérateurs ayant procuré du travail et des recettes substantielles à de nombreux menuisiers et ébénistes.

Le président de la Chambre d'artisanat a assuré que ce troisième Salon du bois qui, rappelle-t-on, connaîtra la parti-

icipation de plusieurs pays étrangers, abritera des espaces pour l'exposition d'objets et d'œuvres d'art en bois, des pièces en bois ouvragées et menacées de disparition, des produits des Centres et Instituts de formation professionnelle, des articles confectionnés par des détenus et exposés par la Fondation Mohammed VI pour l'insertion des prisonniers et des stands de vente. Le comité d'organisation table sur plus de 110.000 visiteurs pour cette troisième édition.

Cette manifestation culturelle, artistique et commerciale sera rehaussée par des conférences et des rencontres avec des experts et des chercheurs en vue de développer et de moderniser le secteur artisanal du bois, dont le brillant héritage transparaît dans les palais, les riads et les anciennes demeures et résidences cossues, tant dans le Royaume qu'à l'étranger. ■

Kaddour Fattoumi